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São Vicente terá
um compromisso im-
portante na capital
federal. No dia 10 de
agosto, será apresen-
tado um projeto de
enfrentamento às en-
chentes no “FinanCi-
dades: rodada de ne-
gócios de projetos
urbanos”.

 O projeto, ideali-
zado pela Subsecre-
taria de Infraestrutu-
ra, da Secretaria de
Desenvo lv imen to
Urbano (Sedurb), em
conjunto com a Se-
cretaria de Planeja-
mento e Governança
(Seplag), busca so-
luções de macrodre-
nagem de caráter sus-
tentável para o enfren-
tamento de enchentes
no Município.

 Estarão presentes
investidores do Bra-
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Dia de sol com algu-
mas nuvens e névoa
ao amanhecer. Noite
com poucas nuvens.

PAT de São Vicente oferece 217 vagas
de emprego nesta segunda-feira (24)

O Posto de Atendi-
mento ao Trabalhador
(PAT) da Cidade ofere-

ce, para esta segunda-
feira (24), 217 oportu-
nidades de emprego em

diferentes segmentos
profissionais.

 O atendimento é

sempre de segunda a
sexta-feira, das 9h às
17h, de forma presen-
cial nas unidades
Área Insular (Aveni-
da Presidente Wilson,
1.126 – Itararé) uni-
dade Área Continen-
tal (Avenida Ulisses
Guimarães, 1330 –

Jardim Rio Branco).
 É necessário que o

candida to  l eve  RG,
CPF, carteira de tra-
balho e comprovante
de residência.

 P a r a  q u e m  q u e r
m a i s  a g i l i d a d e ,  é
poss íve l  acessar  as
v a g a s  d i s p o n í v e i s

p e l o  a p l i c a t i v o
Sine Fácil (em ce-
lulares com sistema
A n d r o i d )  o u  p o r
me io  de  cadas t ro
pelo Portal do Mi-
nistério do Traba-
lho – Emprega Brasil,
por meio do link
empregabrasil.mte.gov.br/

Confira as vagas disponíveis:

8 vagas - Auxiliar administrativo
17 vagas - Auxiliar de cozinha
2 vagas - Cozinheiro geral
1 vaga - Encarregado de de hortifrutigranjeiros
14 vagas - Manteador na conservação de alimentos
1 vaga - Nutricionista
1 vaga - Motorista de caminhão-guincho pesado com munk
4 vagas - Operador de empilhadeira
3 vagas - Operador de escavadeira
3 vagas - Operador de retroescavadeira
2 vagas - Padeiro
30 vagas - Pedreiro
3 vagas - Pedreiro
50 vagas - Pedreiro (Material refratário)
2 vagas - Promotor de vendas
20 vagas - Repositor de mercadorias
1 vaga - Supervisor de vendas de serviços
8 vagas - Técnico de carnes e derivados
1 vaga - Técnico de manutenção elétrica

Projeto vicentino de enfrentamento às
enchentes será apresentado em Brasília
Evento no dia 10 de agosto incentiva investimento em programas
urbanos e reúne investidores nacionais e internacionais

sil e do Mundo. O
evento busca juntar
as cidades mais ne-
cessitadas com as
empresas que traba-
lham na área ou po-
dem contribuir com
o aporte financeiro
necessário.  Esse
molde de solução é
chamado de ‘match-
making’.

 Todos os projetos
aceitos pelo Finan-
Cidades precisavam
estar em estágio de
anteprojeto e contar
com soluções urba-
nas sustentáveis.

 O evento é uma
iniciativa do WRI
Brasil (World Re-
sources Insti tute)
com apoio da Rede
para Financiamento
de Infraestrutura
Sustentável em Ci-
dades (Rede FISC).
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São Vicente pode ter primeiro
Distrito Náutico do Brasil

ESTUDO

Anúncio foi feito pelo secretário estadual de Turismo. Autoridade foi

recebida pelo prefeito Kayo Amado na segunda, no Iate Clube, bairro Japuí

Nesta segunda-feira
(17), na Baía de São Vi-
cente Iate Clube, o pre-
feito Kayo Amado, se-
cretários, vereadores
municipais e o presiden-
te da Associação Co-
mercial de São Vicen-
te (ACSV), Alcides An-
toneli, receberam o de-
putado estadual Paulo
Corrêa Jr. e o secretário
de Turismo do Estado,
Roberto de Lucena, que
anunciou o início de um
estudo para que a Primei-
ra do Brasil se torne o 1º
Distrito Turístico Náuti-
co do País.

 “Nós, em até 60 dias,
apresentaremos ao Go-
verno de São Paulo um
plano estadual de turis-
mo náutico. Mostrare-
mos também um progra-
ma de desenvolvimento
do setor, que será o mai-
or do Brasil. E estamos
discutindo para que o
primeiro distrito turístico
náutico do Brasil seja em
São Vicente”, declara o

secretário.
 Lucena explica que

este primeiro passo visa
atrair as atenções da ini-
ciativa privada. “É uma
via de mão dupla entre
investimentos públicos e
privados. A grande virtu-
de do distrito turístico é
induzir investimentos ao
setor privado. O atraca-
douro público é uma das
possibilidades desenvol-
vidas em conjunto com
a Assembleia Legislativa,
Prefeitura e Estado”.

Kayo Amado também
pontuou as dificuldades
enfrentadas pelo Municí-
pio devido à falta de re-
cursos para o investimen-
to turístico, ressaltando
que, dentre as quatro
maiores cidades da Bai-
xada Santista, São Vicen-
te é a que recebe a me-
nor verba Dade (Depar-
tamento de Apoio ao
Desenvolvimento das
Estâncias), recurso dis-
ponibilizado pelo Estado
para que o Município

possa investir no desen-
volvimento turístico.

"Nossos investimen-
tos são muito fatiados.
Se tivermos a possibili-
dade de firmar parcerias
com o Estado, o parla-
mento e a iniciativa pri-
vada, a gente consegue
fazer essa cidade alavan-
car. A contagem regres-
siva para o meio milênio
já começou".

 Em momento nostál-
gico, o parlamentar Pau-
lo Corrêa Jr. recordou
algumas de suas memó-
rias com a natureza de
São Vicente na infância.
“Meu avô amava fazer o
percurso passando pela
ponte Pênsil, com desti-
no à Ilha Porchat. É uma

paixão minha. Me reme-
te a lembranças e sauda-
des".

 Além do estudo di-
vulgado pelo secretário,
o encontro contou com
uma visita técnica por
todo o setor náutico vi-
centino, tendo como
meta a elaboração e o
fomento de iniciativas e
medidas para o cresci-
mento dos segmentos de
segurança marítima, am-
biental, infraestrutura,
pesca, sinalização náuti-
ca, capacitação técnica,
geração de empregos e
renda e o fortalecimento
do turismo como meca-
nismo para o desenvol-
vimento econômico.

 “Podemos fomentar

não só o turismo náuti-
co da nossa Cidade,
mas, consequentemente,
a economia. Conversei
com o secretário do Es-
tado para definirmos
como podemos melho-
rar o turismo de São Vi-
cente”, comentou o se-
cretário de Turismo,
Paulo Bonavides.

 Vale ressaltar que a
Administração Municipal
realizou uma série de
pesquisas a fim de traçar
um diagnóstico sobre o
turismo náutico da Cida-
de e apresentar sugestões
que contemplem o setor.
Nesta segunda-feira, as
autoridades passearam
pelas marinas e discuti-
ram novas implementa-

ções para impulsionar o
turismo e, consequente-
mente, a economia.

 Um dos responsáveis
pelo grupo técnico de
trabalho da Prefeitura,
André Cavallero, da Se-
cretaria de Governo (Se-
gov), apresentou algu-
mas propostas para o
fomento do setor náuti-
co vicentino. Dentre elas
estão a possibilidade do
atracadouro público mu-
nicipal, uma boutique de
peixes, a reativação do
Centro Náutico de remo
e vela, instalação de eco-
barreiras para a coleta de
resíduos flutuantes, sina-
lização náutica, escola de
capacitação técnica, sala
rádio e outros.
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OPORTUNIDADE

São Vicente abre processo seletivo
para Agentes Comunitários de Saúde
Inscrições podem ser feitas pelo site do IBAM até 24 de agosto

A Prefeitura Municipal

de São Vicente, por meio

da Secretaria de Gestão

(Seges), da Secretaria da

Saúde (Sesau) e o Insti-

tuto Brasileiro de Admi-

nistração Municipal

(IBAM), informa que, a

partir de sexta-feira (21),

estarão abertas as inscri-

ções do processo seleti-

vo para contratação de

Agentes Comunitários de

Saúde.

 Serão 249 vagas para

a categoria, distribuídas

em 27 regiões da Cida-

de. Os interessados de-

verão ter

Ensino Médio comple-

to e residir, na data da

inscrição, em um dos

bairros componentes da

região de sua inscrição,

além de preencher os

demais requisitos previs-

tos em edital.

 Os salários podem

chegar a R$ 3.004,00,

incluindo cesta básica.

 Confira as vagas por

regiões: Bitarú - 11 va-

gas, Catiapoã - 5 vagas,

Vila Cascatinha/Vila

Melo - 5 vagas, Esplana-

da dos Barreiros - 11 va-

gas, Jd. Guassú - 5 va-

gas, Japuí - 11 vagas,

Jockey Club - 11 vagas,

Náutica III - 5 vagas, Par-

que São Vicente - 11 va-

gas, Pompeba - 5 vagas,

Voturuá/Jd. Independên-

cia/Vila Valença - 5 va-

gas, Sá Catarina/Catia-

poã - 11 vagas, Sambai-

atuba/Jóckey Clube - 11

vagas, Saquaré/México

70/Vila Margarida - 11

vagas, Tancredo Neves -

5 vagas, Vila Margarida

- 1 vaga, Gleba II - 5 va-

gas, Humaitá, II e III - 16

vagas, Sítio Acaraú - 2

vagas, Parque Continen-

tal I e II - 16 vagas, Par-

que das Bandeiras - 11

vagas, Jardim Irmã Do-

lores - 16 vagas, Rio

Branco I - 5 vagas, Rio

Branco II e III - 16 va-

gas, Rio Negro - 5 va-

gas, Samaritá - 11 vagas

e Vila Ema/Vila Nova

São Vicente - 11

 As inscrições pode-

rão ser realizadas até o

dia 24 de agosto, por

meio do site da banca

o r g a n i z a d o r a

w w w . i b a m s p -

concursos.org.br.

 As provas estão pre-

vistas para o dia 22 de

outubro.

Retomada inscrições para concurso da GCM
A Prefeitura Munici-

pal de São Vicente, por

meio da Secretaria de

Gestão (Seges) e Insti-

tuto Brasileiro de Admi-

nistração Municipal

(IBAM), informa que a

partir de sexta-feira (21)

serão retomadas as ins-

crições para o concur-

so público da Guarda

Civil Municipal.

Serão ofertadas 22

vagas. As inscrições

poderão ser realizadas

no período de 21/07/

2023 a 24/08/2023, por

meio do site da banca

o r g a n i z a d o r a

w w w . i b a m s p -

concursos.org.br, onde

poderá ser obtida a ín-

tegra do edital.

Os salários podem

chegar a R$ 3.727,23,

incluindo benefícios

como adicional de ris-

co e cesta básica.

Além disso, o con-

curso também consti-

tuirá cadastro reserva

para cobrir vagas que,

embora não constem do

planejamento inicial da

Administração, possam

acabar necessitando de

reposição até o fim da

validade do concurso,

que é de dois anos, po-

dendo ser prorrogado

por mais dois.

As provas estão pre-

vistas para o dia 22 de

outubro.

São Vicente decreta ponto facultativo durante
jogos do Brasil na Copa do Mundo Feminina

Nesta quarta-feira

(19), o prefeito de São

Vicente, Kayo Amado,

assinou o decreto N.º

6223, que autoriza o

ponto facultativo dos

servidores públicos mu-

nicipais nos dias de jo-

gos da Seleção Brasilei-

ra na Copa do Mundo

FIFA de Futebol Femi-

nino de 2023.

Nos dias 24 e 02, o

expediente dos órgãos

da Administração Muni-

cipal terá início às 12h.

Vale ressaltar que as ho-

ras não trabalhadas de-

verão ser compensadas

pelos servidores até o dia

29 de dezembro de 2023.

A concessão foi

aprovada visando a im-

portância de fomentar a

cultura da torcida para o

futebol feminino, que

teve uma história cheia

de restrições, visto que

a prática do esporte foi

proibida para mulheres

no Brasil no período de

1941 a 1979.

Além disso, São Vi-

cente também conta com

uma representante neste

novo desafio. A zagueira

da Seleção Brasileira,

Kathellen Sousa, é uma

calunga raiz, nascida e

criada na Primeira Cida-

de do Brasil, e que atual-

mente defende o Real

Madrid, da Espanha.

O prefeito Kayo Ama-

do explicou a decisão de

alterar o expediente para

este grande momento.

“Durante a Copa do

Mundo masculina nós fi-

zemos um expediente di-

ferenciado, portanto

nada mais justo que de-

monstrarmos o mesmo

apoio às meninas. Ire-

mos torcer juntos pela

nossa Seleção Feminina

e pela Kathellen”.

Confira os serviços

que não terão mudança

no expediente: Saúde -

Prontos-Socorros, Hos-

pital do Vicentino, Hos-

pital Olavo Honeaux de

Moura, Maternidade

Municipal, Serviço de

Atendimento Móvel de

Urgência SAMU e Cen-

tro de Atenção Psicos-

social (CAPS III MA-

TER) , Coleta de lixo,

Feiras-livres, Serviços

de cemitério, Guarda

Civil  Municipal

(GCM), Transportes

Públicos, Pátio e Agen-

tes de Trânsito
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São Vicente vai transformando
unidades municipais de ensino

EDUCAÇÃO

São 15 escolas municipais passando por reforma de forma simultânea,
muitas com mudança completa, além das unidades que já foram entregues

A
s escolas de

São Vicente

estão ficando

de cara nova. Nesta se-

mana, o prefeito Kayo

Amado visitou três das

unidades de ensino mu-

nicipais que passam por

reforma completa: Du-

que de Caxias, Pastor

Joaquim Rodrigues e

Sebastião Ribeiro da

Silva e mostrou as mu-

danças que estão sendo

feitas nos locais.

As obras ficam mais

aceleradas no período

de férias escolar. Na

Emeif Duque de Caxias

por exemplo, a transfor-

mação inclui novo piso,

climatização, mudanças

estruturais, entre muitas

outras melhorias. A rea-

lidade na UE Pastor Jo-

aquim Rodrigues tam-

bém já é outra, mostrou

o chefe do executivo vi-

centino, lembrando que

a unidade tinha até bu-

raco na parede para pu-

xar a água, que caia no

teto durante as chuvas.

“Estou ansioso para

ver o sorriso no rosto de

cada estudante ao retor-

nar e encontrar uma es-

cola novinha em folha e

preparada para recebê-

los. Educação é priorida-

de em São Vicente”, dis-

se Amado.

No total, são quinze

escolas da rede munici-

pal de São Vicente refor-

ma. Oito dessas unida-

des passam por reforma

completa, com recupera-

ção estrutural, troca de

piso, pintura, cobertura

de quadra, recuperação

de rede elétrica entre de-

mais intervenções que

deixarão o ambiente pro-

pício para receber alu-

nos, professores e fun-

cionários, voltada a uma

educação de excelência.

Reforma completa es-

tão sendo feitas na EMEI

Kelma Maria Tofetti

Gonçalves, EMEF

Constante Luciano Cle-

mente, EMEF Prof. Luiz

Pinho de Carvalho Filho,

EMEF Pastor Joaquim

Rodrigues da Silva,

EMEF Professor Jacob

Andrade Câmara, EMEF

Mário Covas, EMEIEF

Duque de Caxias e

EMEIEF Prefeito Sebas-

tião Ribeiro da Silva

As reformas pontu-

ais: Creche Nossa Se-

nhora de Fátima, Creche

Maria Josefa, Creche Ge-

ralda Ernestina, Espaço

Multiuso na EMEF Pref.

Jorge Bierrenbach Senra;

Climatização: EMEI Ed-

mundo Capellari e EMEI

Antônio Fernando dos

Reis; Cobertura da qua-

dra: EMEF Francisco

Martins da Silva.

A revitalização das

escolas foi um com-

promisso de campa-

nha da atual gestão,

que se deparou com

unidades sucateadas,

muitas das quais sem

condições mínimas de

manter as atividades

pedagógicas. Em 2022,

unidades como CAIC

Ayrton Senna (Humai-

tá), EMEF Lions Clu-

be (Vila São Jorge) fo-

ram totalmente revitaliza-

das, além de outras que re-

ceberam melhorias, como

a EMEIEF Jonas Rodri-

gues (Bitaru) e a EMEF

Carolina Dantas (Catia-

poã), que ganharam qua-

dras equipadas e cobertas.
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Lei garante substituição de sirenes
escolares por músicas e luzes em SV
Troca de sinal sonoro visa tornar o ambiente escolar mais acolhedor para alunos com
para as crianças com Transtorno de Espectro Autista (TEA) e deficiência auditiva.

O projeto de lei
apresentado no dia 23
de maio, na 16ª sessão
ordinária na Câmara de
São Vicente, prevê a
substituição das sirenes
escolares por sinais
musicais e luminosos.
A iniciativa tem por fi-
nalidade tornar o ambi-
ente escolar mais inclu-
sivo e acolhedor para
as crianças com Trans-
torno de Espectro Au-
tista (TEA) e deficiên-
cia auditiva.

 A ideia é que as es-
colas municipais e pri-
vadas, a partir do ano
que vem, troquem gra-
dativamente o sinal so-
noro, geralmente alto e
estridente, por um sinal
musical - mais adequa-
do e indicado por es-
pecialistas -  para de-
terminar o início e tér-
mino de cada aula. O
objetivo é diminuir ba-

ACOLHIMENTO

rulhos e ruídos que cau-
sam pânico e alterações
de comportamento nas
crianças atípicas.

 A proposta foi san-
cionada nesta terça-fei-
ra (18),  pelo prefeito
Kayo Amado. “É muito
importante ver como o
legislativo trabalha com
as demandas das pesso-
as. Transformaram em
projeto de lei e hoje está
aqui, devidamente san-
cionado. Vamos imple-
mentar nas nossas esco-
las essas melhorias”.

 A iniciativa teve ori-
gem no pedido de uma
mãe da rede municipal,
que procurou o verea-
dor Jefferson Cezarolli.
A partir desse momen-
to, o vereador buscou
estabelecer diretrizes
que proporcionam
bem-estar escolar para
todas as crianças e
adolescentes com TEA

e deficiência auditiva.
 “Todos os sinais in-

comodam, principal-
mente para quem tem
sensibilidade aos sons
agudos, e isso gera es-

tresse desnecessário.
Esse projeto aprovado
já vira uma política pú-
blica para Cidade e
deixa um ambiente
mais agradável”, expli-

ca o vereador.
 A secretária de Edu-

cação Nivea Marsili,
destaca que “a cada dia
recebemos mais crian-
ças com essas necessi-

dades e as escolas têm
que estar preparadas
para recebê-las. É uma
mudança significativa e
positiva para toda equi-
pe escolar”.

Rua 10, no bairro Vila Nova, recebe
asfalto pela primeira vez após 30 anos

Desde o início da ha-
bitação na área, nos
anos 90, as pessoas so-
freram com as chuvas
que causaram alaga-
mento devido a falta de
tubulação. O casal Pau-
lo de Lima e Adelita
Santos de Souza, am-
bos já aposentados, re-
sidem na Rua 10 há 32
anos, e contam com
tristeza que tiveram
suas expectativas frus-
tradas por diversas ve-
zes. “Muitos prefeitos
vieram aqui em época
de eleição, prometeram
que iam fazer e nunca

mais voltaram aqui”,
relata Adelita.

 Primeiro asfalto

 Por meio de uma
emenda impositiva do
vereador Jabá, com o
apoio do prefeito Kayo
Amado, foi realizada a
obra de drenagem, im-
plantação de sarjetas,
guias e a pavimentação
de asfalto completa dos
100 metros da via.

 “A sensação é de
alívio. Ser tratado
como ser humano”, co-
mentou Adelita. “A gen-
te não precisa mais pi-
sar naquela lama. Ago-

ra está bom demais,
outro visual. Nem dá
para acreditar”, afir-
mou Paulo.

 O morador José Bis-
po dos Santos elogiou
a administração muni-
cipal pela realização
da obra, mencionando
até o fato do prefeito
Kayo ter sido o único
após eleito a prometer
a entrega e retornar ao
local. “É um prefeito
que administra para o
povo e o único que
veio aqui depois de
eleito. O sentimento é
de gratidão”.

A Guarda Civil Am-
biental (GCM) fez o
resgate de um falcão
carcará, da espécie Ca-
racara plancus, na tarde
desta quarta-feira (19).
A ave foi encontrada
machucada no quintal

de uma residência, no
bairro Humaitá.

 O morador acionou a
Guarda Ambiental, que
prontamente foi até o lo-
cal. Os profissionais
que atenderam a ocor-
rência constataram que

a ave estava com a asa
quebrada. O animal será
enviado para o Orquidá-
rio de Santos.

 Resgate - A GCM
Ambiental de São Vi-
cente reitera que não se
deve alimentar, resgatar,

perseguir ou capturar
animais. O procedimen-
to correto é entrar em
contato com equipes
técnicas e especializa-
das. Para isso, estão
disponíveis os telefones
153 ou (13) 3467-7434.

Falcão Carcará é resgatado pela
Guarda Ambiental no Humaitá
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Cão tratado após paralisia por maus-
tratos ganha amor em um novo lar
Casal adotou há 15 dias o cãozinho de nome Neck na Coordenadoria

de Defesa à Vida Animal da Prefeitura (Codevida), em Santos

SANTOS

Foi amor à primeira
vista, um encontro que
tinha que ser e que mu-
dou nossas vidas”. É
assim que a aposenta-
da Luzia Cavaton se re-
fere a Neck, cachorro
que ela e o marido Ri-
cardo adotaram na Co-
ordenadoria de Defesa
à Vida Animal da Pre-
feitura (Codevida), há
cerca 15 dias. As de-
clarações são dadas em
meio a lambidas e olha-
res emocionados com
lágrimas contidas.

Com as filhas cria-
das, o casal procurava
um animal para ocupar
os dias. Eles entraram
em contato com a Co-
devida, querendo um
cão de pequeno porte
para o apartamento.
Com quatro fotos de
animais neste perfil que
estavam disponíveis,
eles foram ao local co-
nhecer os pets, mas já
de olho em um outro
cachorro. Porém, Neck
não deu chance para a
concorrência e con-

quistou os dois na pri-
meira aparição. “O ou-
tro ficou todo quietinho
e quem veio correndo
em nossa direção, todo
brincalhão, foi o Neck.
Ali ele nos ganhou”,
lembra Ricardo.

Já não havia mais
dúvidas de qual cão
iria para o lar dos Ca-
vatons, mas a história
de vida do cão sem raça
definida fez com que a
adoção fosse acertada
imediatamente. Em
março, ele chegou à

Codevida com uma le-
são na coluna cervical,
que fez com que ele fi-
casse tetraplégico, sem
movimentos abaixo do
pescoço. Depois de um
tratamento que envol-
veu fisioterapia e acu-
puntura, em poucos me-
ses ele evoluiu e leva
uma vida normal.

“Achamos que seria
um animal diferente,
que exigiria mais cui-
dados, mas ele não dá
trabalho nenhum.
Aprende tudo muito rá-

pido”, conta Ricardo. E
essa recuperação tem
uma única justificativa
para Luzia: “Ele só re-
cebeu carinho na Code-
vida, que tem um traba-
lho maravilhoso e con-
tou com o apoio das
médicas que o trataram
com a medicina orien-
tal chinesa”.

Além de ser o “dono
da casa”, com canto fa-
vorito no sofá e direito
a subir na cama dos
“pais”, Neck também
assumiu para si o jar-

dim da praia como seu
grande quintal, onde
passeia duas vezes por
dia. “Ele se esbalda
nos jardins, brinca com
todos os cachorros e
faz o maior sucesso”,
orgulha-se Luzia.

“Essa adoção fez
mais bem para nós
d o  q u e  p a r a  e l e .
Adotar  um animal
faz bem para o co-
ração, para a mente
e até para a saúde
da gente”, avalia a
tutora de Neck.

Beth Gomes é
recebida em Santos
após dois ouros no
Mundial e declara
amor pela Cidade

Após fazer história
com dois ouros e dois
recordes mundiais no
Campeonato Mundial
de Atletismo Paralím-
pico, em Paris, na
França, Beth Gomes
(Fast Wheels/Fupes)
já está de volta a San-
tos. Nesta quinta-feira
(20), a campeã do ar-
remesso de peso e lan-
çamento de disco, na
classe F-53 (para ca-
deirantes), foi recep-
cionada em dois luga-

res fundamentais na sua
caminhada de vitórias:
a Prefeitura de Santos
e o Clube dos Ingleses,
que abriu as portas
para a santista realizar
seus treinamentos.

A emoção foi grande
para Beth, de 58 anos,
que há quase 24 anos
compete pela Fundação
Pró-Esportes de San-
tos. “Tenho muito orgu-
lho de ser a primeira
atleta paralímpica da
Fupes e sou muito gra-

ta por todo carinho, es-
trutura e apoio que re-
cebo. Representar mi-
nha cidade é tudo para
mim. Já recebi convite
de outros lugares, mas
Santos está no meu san-
gue, jamais sairei da-
qui”, disse Beth.

Ao lado da técnica
Roseane Farias, ela
afirma que o foco é tra-
zer mais medalhas de
Paris, nos Jogos Para-
límpicos, no ano que
vem. “Nosso ciclo é

curto, o trabalho está
sendo bem feito com a
Rose e os treinamentos
estão dando bons resul-
tados. Vamos em busca
de fazer um bom cam-
peonato e trazer mais
uma dourada”, disse a
atleta, que venceu os
Jogos de Tóquio em
2020.

ADMIRAÇÃO
E EXEMPLO
O prefeito Rogério

Santos destacou que vê
a Beth, mais do que

como esportista, “como
uma amiga, como uma
pessoa que admiro. Para
quem acompanha espor-
tes, é importante vê-la
quebrar recordes, mas
para mim, é importante
vê-la quebrar precon-
ceitos, contra pessoas
com deficiência, contra
a mulher e com elas
mesmas, de quando re-
cebem um diagnóstico,
como ela recebeu, se
superar e se reinventar”,
referindo-se à esclero-

se múltipla, doença
com que Beth convive
desde os 28 anos.

O chefe do Execu-
tivo municipal desta-
cou que as performan-
ces obtidas pela atle-
ta da Fupes ajudam a
desenvolver o espor-
te paralímpico não só
em Santos, mas no
País. “Tenho um
compromisso firmado
de criar uma casa espe-
cífica para o atleta pa-
ralímpico na Cidade”.
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Banco do Brasil renegocia R$ 1 bilhão
na primeira semana do ‘Desenrola’

O Banco do Brasil

(BB) encerrou a pri-

meira semana do De-

senrola com renegoci-

ações de R$ 1 bilhão

em dívidas. Segundo a

instituição financeira,

75,8 mil clientes refi-

nanciaram débitos en-

tre 17 e 21 de julho,

não apenas por meio

do programa federal,

mas também por meio

de condições especiais

ECONOMIA

Programa tem sido alvo de golpes

oferecidas pelo pró-

prio banco.

Além das pessoas

físicas com renda de

até R$ 20 mil, foco da

primeira fase do De-

senrola, o BB esten-

deu as renegociações

para os demais públi-

cos inadimplentes, mi-

cro e pequenas empre-

sas e pessoas físicas

em geral.

Na divisão por pú-

blicos, o BB renego-

ciou R$ 255 milhões

de 34 mil pessoas fí-

sicas enquadradas na

Faixa 2 do Programa

Desenrola, cujas rene-

gociações foram

abertas nesta sema-

na. O banco também

refinanciou R$ 500

milhões de 35 mil

pessoas físicas em

geral e R$ 230 mi-

lhões de cerca de 6

mil micro e peque-

nas empresas.

O Banco do Brasil

oferece descontos de

até 25% nas taxas de

juros de renegocia-

ção, descontos de até

96% nas dívidas e

prazo de até 120 me-

ses para pagamento,

para os públicos se-

lecionados.

Canais de atendi-

mento Os clientes in-

teressados em rene-

gociar débitos com o

Banco do Brasil po-

dem usar o aplicati-

vo ou o site da insti-

tuição. Para as pes-

soas físicas, o ende-

reço da página na in-

ternet é

www.bb.com.br/re-

negocie. As empresas

devem fazer o pedi-

do no endereço

www.bb.com.br/re-

negociepj.

A renegociação

também pode ser pe-

dida por telefone,

nos números 4004

0001 (Capitais)  e

0800-729-0001 (de-

mais regiões). O cli-

ente pode usar ainda

o WhatsApp, envian-

do uma #renegocie

para o número (61)

4004-0001 e ir a qual-

quer agência do BB.

Um novo golpe na

praça tem se aprovei-

tado do programa go-

verno “Desenrola Bra-

sil” para roubar dados

e dinheiro da popula-

ção. A mensagem mali-

ciosa chega através de

e-mails, mensagens de

texto e até redes soci-

ais. Nesses informati-

vos, os golpistas usam

os sites falsos ou links

de redirecionamento

enganoso, ou seja, atra-

vés de sites oficiais

eles podem redirecio-

nar as vítimas, por

anúncios e outros mei-

os.

Uma ouvinte da Rá-

dio Novabrasil, Isa

Fróes, contou à repor-

tagem que foi vítima do

golpe. Na ocasião, os

criminosos se passaram

pelo Serasa e pediram

um pix a ela para que

ela pudesse quitar uma

dívida.

Neste golpe, as pes-

soas são vítimas de es-

telionato, situação em

que a vítima acredita

que está quitando a dí-

vida com a instituição

financeira, mas, na ver-

dade está pagando ao

criminoso. Além disso,

as pessoas também cor-

rem o risco de ter os

dados pessoais, como

nome, CPF, endereço e

número da conta bancá-

ria, usados para a apli-

cação de outros golpes.

Os bancos partici-

pantes do Desenrola

têm canais próprios

para os correntistas

interessados em quitar

dívidas adquiridas

entre 2019 e 2022 e

é o endividado que

deve procurá-los

para negociar, e não

o contrário.

Alexander Coelho,

advogado especi-

alizado em Direito

Digital e Proteção de

Dados e sócio do es-

critório Godke Advo-

gados, diz que é impor-

tante verificar os selos

oficiais dos sites, se há

alguma informação in-

correta ou duvidosa. O

mais recomendado é

sempre acessar os si-

tes oficiais.

Em nota, Serasa diz

que faz renegociação

de dívidas apenas por

meio dos canais ofici-

ais da empresa.

A Febraban fez um

alerta em que diz:

caso haja a desconfi-

ança sobre alguma

proposta ou valor, o

cliente precisa entrar

em contato com o ban-

co também por meio

dos canais oficiais da

instituição.
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CULTURA

Celebração da Cultura do
brincar chega em São Vicente

N
os dias 26 e 27

de julho, a

Cultura do

Brincar tomará conta da

Praça da Biquinha, no

bairro Gonzaguinha,

convidando a todos

para um evento repleto

de diversão.

O público é convi-

dado a participar de

atividades interativas

que despertam o movi-

mento, como a dança,

além da junção de no-

vas brincadeiras com

os antigos jogos e o es-

petáculo teatral Caixo-

la Brincante, do Grupo

Teatro a Bordo. Com

mais de 15 anos de ex-

periência, eles já se

apresentaram em mais

de 400 cidades do Bra-

sil com seus espetácu-

los itinerantes, alcan-

çando um público esti-

mado em 600 mil pes-

soas.

 O Projeto ‘Caixola

Brincante’ é uma reali-

zação do Grupo Teatro

a Bordo, por meio da

Lei Federal de Incenti-

vo à Cultura (Lei Rou-

anet), com o apoio da

Secretaria de Cultura

(Secult).

 Para mais infor-

mações sobre a pro-

gramação completa e os

locais das atividades,

confira abaixo:

 26/07 - Quarta-feira

 13h30, no Espaço

Multicultural:

Oficina de Criação

de Bonecos “FITA, PA-

PEL, BONECOS”

Com Daniel Meirel-

les, do Bando Pero No

Mucho.

 17h: Cortejo de

Chegança dos Artistas

no Centro da Cidade

Para todas as idades.

Assim como faz o

circo, no dia anterior

ao espetáculo, os artis-

tas farão cortejos pelas

ruas e praças da cida-

de divulgando o proje-

to e convidando o pú-

blico para as apresen-

tações.

Com Artistas Locais

e Grupo Teatro a Bor-

do.

 27/07 - Quinta-feira

- Praça da Biquinha

 15h: Atividades In-

terativas “Aquecimen-

to das Caixolas”

Para todas as idades.

O público será con-

vidado a aquecer suas

“caixolas” com movi-

mentos corporais e so-

noros, jogos de pergun-

tas e respostas, além de

muita diversão.

Com o Grupo Teatro

a Bordo.

 15h30: Teatro “Cai-

xola Brincante”

Para todas as idades.

Caixola Brincante é

um espetáculo que

de, Morro da Nova

Cintra

 13h: Cortejo de

Chegança dos Artistas

no morro da Nova Cin-

tra

16h: Oficina de Cri-

ação de Bonecos

“FITA, PAPEL, BONE-

COS”

 29 de Julho  - Sába-

do - Lagoa da Sauda-

de, Morro da Nova

Cintra

 15h – Atividades In-

terativas "Aquecimento

das Caixolas"

15h30 – Teatro “Cai-

xola Brincante”

16h30 - Atividades

Interativas “Brincar em

Todo Lugar"

transporta o público ao

universo das brinca-

deiras e manifestações

populares, com um en-

redo que se desenvol-

ve a partir de uma tru-

pe de artistas que re-

solve deixar fluir a sua

criança interior. Utili-

zando bonecos, alego-

rias, músicas, danças e

interação com o públi-

co, fazem um passeio

de volta à infância,

mergulhando nas suas

lembranças, resgatan-

do a alegria das brin-

cadeiras e toda a ma-

gia e riqueza das tra-

dições populares.

Texto de Cida Cunha

e Edivaldo Costa

Projeto acontece na Praça da Biquinha, nos dias 26 e 27 de julho

Direção de Luiz Má-

rio Vicente.

Com Cida Cunha,

Dani Rosa, Daniel

Meirelles, Diego An-

drade e Leo Porto.

Realização Grupo

Teatro a Bordo.

 16h30: Atividades

Interativas “Brincar em

Todo Lugar”

Para todas as idades.

O público será con-

vidado a brincar e in-

teragir com elementos

brincantes da cultura

popular brasileira, in-

centivando o movimen-

to e o convívio social.

O movimento é a pri-

meira forma que o ser

humano se expressa

com o mundo e, na cri-

ança, esse movimento é

vivenciado e comunica-

do a partir do brincar.

Brincar é urgente e ne-

cessário, para todas as

idades! Brincar é vida,

é a vitalidade que equi-

libra o mundo!

Com a coordenação

de Fernanda Iannuzzi,

do Quintal Tangará, e

participação do Grupo

Teatro a Bordo.

A programação se

estica para outras cida-

des, onde o Grupo irá

espalhar alegria, confi-

ra a programação em

Santos (SP):

 28 de Julho - Sexta-

feira - Lagoa da Sauda-

Show gratuito em Santos reúne Zeca
Baleiro e a Sinfônica Municipal

Dia 5 de agosto será

mais um dia marcante

para a música na Cidade. A

partir das 17h30, a Praça

Mauá será palco do encon-

tro inédito do cantor Zeca

Baleiro com a Orquestra

Sinfônica Municipal de San-

tos (OSMS). O público po-

derá conferir os sucessos

do artista nascido no Mara-

nhão - com toque especial

da sinfônica santista.

“A música do Zeca é

muito inteligente e diver-

tida. Estamos preparan-

do os arranjos para que

tudo fique leve e bem in-

tegrado ao estilo dele. O

show terá canções da

fase inicial do Zeca, mas

também contempla sons

mais atuais dele”, comen-

tou o maestro Luís Gus-

tavo Petri, que completou:

“Preparem-se, pois tam-

bém teremos surpresas”.

Zeca Baleiro promove

uma mistura de ritmos e

referências musicais di-

versas, canções líricas e

a verve afiada de humor

e ironia. Em 1997, o can-

tor e compositor foi rece-

bido com entusiasmo pelo

público e crítica, quando

lançou seu primeiro disco

de originais: ‘Por Onde

Andará Stephen Fry?’.

A OSMS

Criada por lei em

1994, a Orquestra Sinfô-

nica Municipal de Santos

(OSMS) fez sua primeira

apresentação em julho de

1995, na época com ape-

nas 16 músicos. Ao longo

destes 28 anos, o grupo se

transformou em patrimônio

cultural da Cidade, sempre

inovando e fazendo um in-

tenso trabalho de aproxi-

mar a música clássica do

grande público.

A sinfônica santista

tem uma programação

contínua, fazendo apre-

sentações gratuitas sem-

pre às últimas quintas-fei-

ras de cada mês, levando

obras de grandes compo-

sitores e, muitas vezes,

unindo o tradicional ao

popular. Seguindo esta li-

nha, durante suas tempo-

radas, o grupo se apresen-

ta em igrejas e praças, ar-

rebatando os espectado-

res e renovando o seu pú-

blico.

O show de Zeca Balei-

ro e Orquestra Sinfônica

Municipal de Santos é

uma realização da Secre-

taria de Cultura (Secult).
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Com Jean Lucas, Santos enfrenta
o Botafogo com mudanças no time

PEIXE

O Santos enfrentará

o Botafogo no domin-

go, às 16h (de Brasília),

na Vila Belmiro, com

uma formação diferen-

te da que vinha sendo

utilizada. O técnico

Paulo Turra vai escalar

o Peixe num 4-4-2, com

Jean Lucas de titular no

meio de campo.

Recém-contratado, o

volante treinou como ti-

tular do Santos nos últi-

mos dias, foi regulari-

zado nesta terça-feira e

já pode estrear contra o

Botafogo. Por isso,

Paulo Turra decidiu

abandonar o 4-3-3, que

vinha sendo utilizado,

para reforçar o meio de

campo da equipe.

Com a entrada de

Jean Lucas, Lucas Bra-

ga perdeu a posição nos

últimos treinamentos no

CT Rei Pelé. O Santos,

então, deve enfrentar o

Botafogo com: João

Paulo, João Lucas, Jo-

Corinthians terá desfalques em confronto direto com o Bahia
O Corinthians terá

desfalques importantes

no jogo contra o Bahia,

neste sábado, em con-

fronto direto para se

afastar da zona de re-

baixamento do Brasi-

leirão. A partida está

marcada para as 18h30

(de Brasília), na Are-

na Fonte Nova.

Artilheiro do Corin-

thians na temporada,

O São Paulo deve ter

força máxima para en-

frentar o Cuiabá, no

próximo sábado, às

18h30, pelo Campeo-

nato Brasileiro.

Dorival Junior teve a

semana toda para traba-

lhar a equipe e não

deve fazer muitas alte-

rações no time titular

que vem jogando.

O treinador terá as

voltas de Pablo Maia,

Nathan e Beraldo entre

aquim, Messias e Dodô;

Dodi, Jean Lucas, Rodri-

go Fernández e Lucas

Lima; Marcos Leonardo

e Mendoza.

Com 16 pontos, o San-

tos precisa vencer o Bo-

tafogo para se distanciar

mais da zona de rebaixa-

mento do Campeonato

Brasileiro.

Diego Pituca e

Julio Furch

O Santos anunciou a

contratação do volante

Diego Pituca, que a prin-

cípio chega à Vila Bel-

miro apenas no início de

2024. O acordo com o

meio-campista evidencia

uma prática da diretoria

no mercado ao longo de

toda essa temporada: o

retorno de velhos conhe-

cidos da torcida.

Desde o início do ano,

o presidente Andres Ru-

eda acertou a contratação

de 16 jogadores, e seis

deles já tinham vestido a

camisa do Peixe no pas-

tratação do atacante ar-

gentino Julio César

Furch, que atuava no

Atlas, do México. O

jogador de 33 anos as-

sinou contrato de duas

temporadas com o Pei-

xe e chega para dispu-

tar posição com Mar-

cos Leonardo.

A chegada de Julio

Furch não tem relação

com a possível saída de

Marcos Leonardo.

Apesar do interesse do

mercado externo no

centroavante, o Santos

acredita que precisava

reforçar o setor de

qualquer forma e quer

manter o garoto.

Furch já havia feito

exames médicos no

Brasil na última segun-

da-feira, mas retornou

ao México para um

jogo de despedida pelo

Atlas. Agora, precisa

ser regularizado para

estrear pelo Santos.

sado. São eles: Vla-

dimir, Lucas Lima,

Alison, Dodô, Jean

Lucas e agora Pituca.

O Santos anunciou

nesta sexta-feira a con-

com 20 gols, Róger Gue-

des está suspenso pelo

terceiro cartão amarelo.

Além dele, o técnico

Vanderlei Luxemburgo

não poderá contar com o

volante Gabriel Moscar-

do, que passou por cirur-

gia de apendicite, na úl-

tima quinta, e deve ficar

fora de combate por pelo

menos uma semana.

Por outro lado, a es-

calação alvinegra

terá o retorno de jo-

gadores que foram

poupados no duelo

contra o Universita-

rio, do Peru, na últi-

ma terça, pela Sul-

Americana. São os

casos, por exemplo,

do goleiro Cássio, dos

lateral Fagner e dos

meias Fausto Vera,

Matías Rojas e Rena-

to Augusto.

Uma possível esca-

lação para enfrentar o

Bahia tem: Cássio,

Fagner, Gil, Murillo e

Fábio Santos (Ma-

theus Bidu); Fausto

Vera, Maycon (Ruan

Oliveira, Roni, Giuli-

ano ou Caetano), Re-

nato Augusto e Matías

Rojas; Wesley (Ad-

son) e Yuri Alberto.

Dorival deve usar força
máxima contra o Cuiabá,
pelo Brasileirão

os relacionados. Destes,

somente o volante deve

ser titular.

Desta maneira, um pro-

vável São Paulo para en-

frentar o Cuiabá tem: Ra-

fael, Rafinha, Beraldo,

Arboleda e Caio Pau-

lista; Pablo Maia,

Alisson, Rodrigo Nes-

tor e Michel Araújo;

Luciano e Calleri.

Abel ajusta últimos detalhes
e prepara novidades contra
o Fortaleza no sábado

O Palmeiras treinou

na manhã desta sexta-

feira, na Academia de

Futebol, e ajusta os de-

talhes finais para a par-

tida contra o Fortaleza,

que será disputada no

sábado, às 16h (de

Brasília), no Allianz Par-

que, pela 16ª rodada do

Campeonato Brasileiro.

Desfalques contra o

Internacional na rodada

do fim de semana, Rony

e Dudu têm treinado no

gramado e devem ser

opções neste sábado. O

camisa 10 vinha sofren-

do um problema no tor-

nozelo esquerdo, en-

quanto Dudu ficou fora

por dores na panturrilha.

Além disso, Mayke

cumpriu suspensão e

disputa a posição com

Marcos Rocha, titular

contra o Colorado.

O Palmeiras deve

entrar em campo com:

Weverton; Mayke

(Marcos Rocha), Gus-

tavo Gómez, Murilo e

Piquerez; Zé Rafael,

Gabriel Menino e Ra-

phael Veiga; Artur,

Dudu e Rony.


